

## POISSON D AVRIL

Soumis par robocop  
01-04-2005

Toute l'équipe est heureuse de vous annoncer que le site a été racheté par le garage Germain ... non j'arrête et je coupe court aux rumeurs, j'avoue TOUTES LES NEWS sont des poissons d'Avril! Nous avons mélangé le faux et le vrai juste pour rigoler. Nintendo et Sega c'est faux, les magasins XBOX Microsoft faux, et l'interface firewire est un canular,ancelot.bobby c'est mon frère... La fille en photo provient du site <http://poisson.gozaru.jp>. Et surtout le site est toujours là et je vous jure qu'on y tiens. Certains ont été prespicaces mais pas tous!!!